

CDU Fraktion und Fraktion Bündnis90/Die  
Grünen in der BV Chorweiler

Herrn Bezirksbürgermeister

**Reinhard Zöllner**

Herrn Oberbürgermeister

**Jürgen Roters**

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/1362/2015**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	17.09.2015

**Landschaftsbrücken auf der A1**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Köln ist schon jetzt die Stadt, mit den meisten und längsten Staus auf Autobahnen in NRW. Dieser Zustand wird sich mit dem Neubau der Autobahnbrücke in Merkenich noch verschärfen. Aber auch andere Brücken, die Straßenüberquerungen der Autobahnen ermöglichen, sind marode.

Besonders viele marode Brücken finden sich in NRW unter anderem am Kölner Ring. Im Bezirk Chorweiler sind es die Brücken an der A1 : Auweilerweg, Johannisstrasse und Kreuz Köln-Nord. Vor allem der Zustand der Brückenköpfe im Autobahnkreuz Köln-Nord ist besorgniserregend. Sie müssen schnellstens repariert werden. Die Reparatur sollte aber noch vor dem Abriss und Neubau der Autobahnbrücke in Merkenich passieren, um die mehr als angespannte Verkehrslage beim Neubau der Autobahnbrücke über den Rhein nicht noch mehr zu verschärfen. Die verkehrsabhängigen Auswirkungen für den Kölner Norden sind, vor allem für die Industrie und deren Arbeitnehmer, dann nicht mehr hinnehmbar und schlimmstenfalls verlagern Unternehmen dann ihre Standorte in andere Bereiche von NRW, um den dann 10 Jahre andauernden Baustellen zu entgehen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann werden Autobahnbrücken der A1 über die Straßen: Auweilerweg, Johannisstraße und die Brückenköpfe im Autobahnkreuz Köln-Nord repariert.
2. Ist eine Reparatur der Brückenköpfe im Autobahnkreuz Köln-Nord vor dem Neubau der Autobahnbrücke Merkenich geplant?
  - a.) wenn nein, warum nicht?

3. Gibt es eine Rangliste der Brückenrenovierungen in NRW?
- a.) Wenn ja, kann die Bezirksvertretung diese vorgelegt bekommen?
  - b.) Wenn nein, warum nicht?

Wilfried Neumann  
Fraktionsvorsitzender  
CDU-Fraktion

Wolfgang Kleinjans  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Bündnis90/Die Grünen